
ATA DE REUNIÃO DE FORMAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
INOVAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
 
REF.: Segunda Reunião (Reunião prevista na Lei de Criação como a reunião de 
formação do CMICT) 
 
Data da Reunião: 09 de Julho de 2008 
Horário de Início: 18:00hs 
Horário de Término: 20:00hs 
Local: Auditório Paço Municipal – Av. Presidente Sodré, 534 - Centro. 
 
Pauta: Leitura e aprovação da Ata da primeira reunião; Apresentação do Prof. Dr. Guto 
Garcia sobre a SEICTEC; Aprovação do Regimento Interno; Resposta sobre a Lei de 
Incentivo Fiscal; Eleição / indicação de um Secretario; Montagem das comissões e seus 
respectivos membros; Discussão sobre o tema do fundo para o Conselho; Abertura para 
assuntos e idéias diversas. 
 
Convocados (convidados): 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Paulo Ernesto Leoni 

* Ariel Moreno Soares 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Nair Rodrigues de Freitas – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* José Manuel Alvitos Garcia – PMM 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

 



Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

 
Presentes: 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Paulo Ernesto Leoni 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

 
Abertura: 
 

O Professor da UENF Dr. Carlos Augusto Garcia de Assis e ex-secretario da 
Secretaria de Inovação, Ciência e Tecnologia, abriu a Reunião realizando uma 
apresentação sobre a Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia do 
Município para o conhecimento dos conselheiros do CMICT. A apresentação englobou 
os projetos realizados pela Secretaria e também os projetos a serem realizados no futuro. 
 
 
 
 
 
 



Andamento da Reunião: 
 
- Leitura da ata da 1º reunião – não foi realizada e vai ser enviada para o e-mail de todos 
os membros do conselho que deverão manifestar suas alterações. O Presidente fará as 
modificações e levará para a 3º reunião uma cópia impressa para ser assinada por todos 
os membros do CMICT. 
 
- Foram entregue pela nossa Assessora Jurídica, Luciana de Araújo, cópias da 
publicação, feita no Diário da Costa do Sol, das nomeações dos membros do CMICT, 
informando o Presidente, Vice-Presidente, seus membros Titulares e Suplentes. 
 
- Foi colocada pela nossa Assessora Jurídica, Luciana de Araújo, explicações sobre a 
Lei de Incentivo Fiscal, relatando que em 1997 foi submetido pela Procuradoria do 
Município um projeto de Lei ao Ministério Público, no qual teve seu pedido reprovado. 
Ficou estipulado que o Conselho irá desenvolver um Projeto de Lei sobre o assunto para 
ser apresentado e aprovado na Câmara Municipal de Macaé. 
 
- Ocorreu a indicação do Secretario do CMICT pelo Presidente, o titular Frederico 
Motta, sendo aceito o pedido pelo mesmo, e com aprovação de todos os membros do 
conselho. 
 
- Evandro da Jevin, informou que não vem recebendo os emails do conselho por email. 
O Secretario Frederico Motta anotou seu email para que o titular seja incluído na lista 
de contatos do CMICT. 
 
- Foi realizada uma discussão sobre o Regimento Interno, no qual o Vice-Presidente 
colocou suas opiniões sobre alterações no documento. O Presidente anotou as alterações 
que ficou de atualizar no documento original. As alterações foram feitas até o artigo 21 
pertencente à Sessão IV – Das Comissões Especializadas Conjuntas, ficando de 
continuar a verificação de possíveis alterações na próxima reunião. Ficou combinado 
que todos os membros do CEMICT irão se comunicar por emails, onde colocarão suas 
idéias e alterações para a apreciação de todos os membros do conselho afim de agilizar 
a aprovação do Regimento Interno. Cabe ao Presidente aprovar as alterações e atualizar 
o documento final para aprovação de todos os membros do conselho. 
 
- Realizou-se uma discussão sobre a criação das comissões onde foram colocadas 
dúvidas sobre a criação das mesmas. O Titular Waldir Ferreira colocou suas 
experiências que possui, por participar do Conselho Municipal de Saúde, explicando 
qual seriam as funções das Comissões. Ficou decidido que na próxima reunião serão 
escolhidas e aprovadas as Comissões e suas respectivas ações e seus membros 
representantes. 
 
Pauta da Próxima Reunião: 

 Leitura e aprovação da Ata da primeira reunião; 

 Leitura e aprovação da Ata da segunda reunião; 

 Continuação da discussão sobre o Regimento Interno; 



 Sugestão, e se possível, montagem das comissões permanentes e seus 

respectivos membros; 

 Discussão sobre o tema do fundo para o Conselho; 

 Abertura para assuntos e idéias diversas. 

 
 
 


